2 Piéces

62 m?

Réf. W-02WH02
3300 €

Paris 18Eme
Appartement a louer (75018)
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**location courte duree™*a proximité du Métro abbesses, au centre
d'un quartier culturel, engel & Vélkers vous propose la location d'un
appartement de 62m2, au 4e étage avec ascenseur. |'appartement est
composé d'une entré d'une chambre, d'un salon, d'un dressing et

d'une cuisine équipé. Calme et lumineux, I'appartement vous apportera

tout le confort nécessaire. Dpe f: 353 kwh/M?2/anges : 62 kg co2
/M2%/anlogement a consommation énergétique excessive : festimation
des codts annuels d'énergie du logement : entre 1 310 € et 1 800 € par

an. Loyer 3 300€ CC, les charges comprenant le chauffage ...

,kk,

short term rental™™ close o the abbesses metro station, in the center of a
cultural district, engel & Volkers offers you the rental of a 62m?2 apartment on the
4th floor with elevator. The apartment comprises an entrance hall, a bedroom, a
living room, a dressing room and a fully-equipped kitchen. Quiet and bright, the
apartment will provide you with all the comfort you need. Dpe: f 353
kwh/M2/yearghg: 62 kg co2 /M&/yearhousing with excessive energy consumption
: festimated annual energy costs of housing: between 1 310 and 1 800 euro per
year. Rent 3 300€ CC, including collective ...

ENGEL&VOLKERS
32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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